

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



'Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 059-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP

## Denuncian costos excesivos de electricidad en Cutervo

Usuarios de la parte sur de esa provincia muestran malestar ante Electronorte, empresa prestadora de servicios en la zona.

Usuarios de 23 caseríos la parte sur de la provincia de Cutervo, vienen mostrando su malestar ante Electronorte, empresa prestadora de servicios en la zona, debido al excesivo costo por el servicio de suministro de energía eléctrica.

Javier Chilcón Vásquez, uno de los dirigentes, sostuvo que están buscando pactar una entrevista con el jefe de Electronorte de la ciudad de Cutervo, para pedir una explicación del por qué resulta tan caro el sistema prepago de luz para la zona rural.

Javier Chilcón Vásquez mostró su descontento debido a que -según dijo- mediante el sistema de recargas eléctricas cada usuario estaría pagando la suma de cuarenta nuevos soles, y como se sabe un campesino no puede consumir 400 kilovatios por mes, al parecer los medidores estarían adulterados, denunció.

Cabe indicar que el proyecto de electrificación fue ejecutado por el Gobierno Regional Cajamarca, y este es el problema principal que vienen enfrentando los usuarios de los 23 caseríos de la parte sur de Cutervo. Hasta el momento los lugareños no entienden por qué el consumo de energía eléctrica es bastante elevado.

Se agradece su difusión, Cajamarca, 13 de mayo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS iPOR UNA GRAN REGIÓN!